

Las islas se manifiestan por Providencia y Santa Catalina.

Escrito por Editor

Miércoles, 30 de Diciembre de 2020 17:00 - Última actualización Miércoles, 30 de Diciembre de 2020 17:25



Providencianos, sanandresanos, raizales, residentes y más solidarios se sumaron a las manifestaciones realizadas en el aeropuerto de Providencia y en el Coral Palace en San Andrés, en las que el principal clamor fueron los techos para los damnificados del huracán Iota.

De la misma manera los providencianos alzaron su voz por la falta de medios para transportarse entre las islas de San Andrés y Providencia, lo cual ha sido siempre una necesidad y más ahora cuando de ello depende en gran medida que puedan solventar otras necesidades básicas de su diario vivir, según manifestaron.

Así mismo expresaron su preocupación por el manejo que se le dará a la atención a la primera infancia en el marco de esta emergencia, así como los procesos educativos de los menores, entre otros clamores que pudieron expresar todos los presentes.